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・ 『DX』ってよく聞くけど、正直よくわからない。
・ うちの会社でも『DX』できるの？ そもそもする必要ある？
・ 結局、何から『DX』を始めればよいかわからない。
・ 導入費用が大きくかかるのでは？

ヨシザワ想造建築にご相談ください!! 
工場専門の建築会社だからわかる 工場スマート化 があります。があります。経営スマート化＝

はじめの一歩を一緒に踏み出しませんか？はじめの一歩を一緒に踏み出しませんか？

『デジタル社会』に
取り残されない！！
『デジタル社会』に
取り残されない！！

製造業製造業
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向
上
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向
上

誰が、何の作業をした

のかがわかるので

ミスをした場合でも、

適切な対応ができる。

作業現場へ行かなくても

各工程の生産状況を

タイムリーに把握できるので

見直しがしやすい。

集計データをもとに

不良ミスを改善。

お客様の信頼につながり

さらなる注文へ

PC・タブレットで検索するだけで・・・PC・タブレットで検索するだけで・・・

お客
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もとに

新たな顧客層の開拓

作業現場の進捗状況の

『見
える化』



『DX』を取り入れようと思ったきっかけは何でしょうか？

『DX』を取り入れた効果はどうでしょうか？

① イニシャルコスト ③ 実装及びカスタマイズ費用 

　 運用支援費用

② ランニングコスト

当日の注文依頼
急な納期の変更

情報のタイムラグ
データ収集不足文書管理が不十分

① 入力作業の二度手間・三度手間を軽減できる。

作業現場のこんなお悩みが…

DX導入までの流れ

・現状の把握
・課題の洗い出し

・DX導入による効果のご確認
・お見積りのご提出

・部分導入をへて全体導入へと展開
・運用を進めながら調整

『DX導入』で一括管理‼ 

文書の保管が不要で
探す手間がなくなった。

大阪府大阪市 電気メッキ業
株式会社コダマ

代表取締役　平井様

モニター・PC・タブレット ソフトのアカウント費用
ネット環境がない場合は
無線LANが必要です。

アカウントは原則
1人1アカウントになります。 弊社にご相談下さい‼

・PC・タブレット

『DX』を進めるにあたり不安はありましたか？

③ 集計データを営業戦略や経理処理などに運用できる。

導入費用の目安　　 大きな設備投資は要りません‼

当社では、少量多品種、また短納期の製品を多く取り扱っており、一部の担当者でしか管理できない
体制でしたので、日々の生産管理が大変でした。コロナ禍で誰がいつ休むかわからない状況になり、

『誰が見ても一目瞭然で仕事の流れが分かるようにしたい！』と思ったのがきっかけでした。

社員さんには色々な年代の方がいたり、外国人の実習生がいたりして、全員がスムーズにタブレット
に入力できるかが心配でした。また、品質記録の保管期限が15年など長期間保管しないといけない
為、データーのバックアップ体制など心配していましたが、細かな要望に相談に乗って頂けて、当社の
現場にピッタリな「DX」ができました。

『DX』で作業現場の距離が縮まる

各工程の進捗状況を
現場に確認しないと
わからない・・・。

② ペーパレス化で手間を含めた管理コストが削減できる。

受発注データが
タイムリーに確認できる。

加工指示書加工指示書

注文の変更依頼
事前注文 など

保管場所が担当者しか
わからなくて困る・・・。

今の実績値は？

A工程

各工程の進捗情報が
わかって便利。

B工程

C工程

D工程

A工程 B工程

C工程D工程

PC・タブレット検索するだけでわかる！！DXDX

お気軽にご相談下さいませ。
〒600-8009　京都府京都市下京区四条通室町東入函谷鉾町79ヤサカ四条烏丸ビル6F

FAX : 075-746-5399／mail : kyoto@y-sozo.co.jpヨシザワ想造建築株式会社 

お問い合わせ : 075-746-5391
ヨシザワ想造HP▲

生産履歴や、チエックシートが電子データで記録される為、膨大な紙の記録用紙が無くなったことです。万が一、後日クレームが
あった場合でも、その時の作業者や機械の設定条件などがすぐに検索することができ、原因調査が素早く進められます。
当社のお客様の定期監査でも、「DX」後の『見える化』した管理体制は大変評価され、本当に導入してよかったと思っております。
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